



## DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater

# **Hermann Maurer**

erfahren durften, bedanken wir uns herzlich.

Ein besonderer Dank gilt vor allem  
dem Personal der Spitex Seuzach für die Unterstützung  
zu Hause  
den Mitarbeitenden des Alters- und Pflegezentrums  
Rämismühle für die liebevolle Betreuung  
Herrn Pfarrer Mathes für die einfühlsamen  
Abschiedsworte

Vielen Dank auch für die schönen Blumen und Spenden.  
Danken möchten wir aber auch allen, die ihr Mitgefühl  
durch liebe Worte und Beileidskarten zum Ausdruck  
gebracht haben.

Seuzach, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie